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EDITORIAL 
 
 

Dans son livre récent joliment intitulé « Comme un chant d'espérance », Jean d'Ormesson disserte avec 

réelle élégance et fausse légèreté sur les mystères du tout et du rien, du rien au tout et du tout au rien, du hasard et 

de la nécessité..... L'éditorialiste du bulletin pourrait, à son tour, avec moins de talent, deviser sur tout et sur 

rien...constatant, par hasard, que l'éditorial est une nécessité puisqu'il faut bien ouvrir ces pages ! 

 

La fuite du temps occasionne de curieux rapprochements : il y a un an, ici-même, je constatais que nous sortions de 

notre 55ème année. Eh bien, en 2015 nous entrerons dans la 60ème année de notre intégration ! Chronomètre 

élastique ! 

 

Il y a un an nous nous étonnions des immenses changements qui ont affecté la région Nord-Pas-de-Calais que nous 

venions de visiter. 

 

Il faut se rendre à l'évidence, le monde centralien a lui aussi beaucoup changé et va continuer en 2015.  

Qu'on en juge . Notre Ecole a su agréger autour d'elle d'autres belles écoles d'ingénieurs dans un intergroupe des 

Ecoles Centrale : Lyon, Nantes, Lille, Marseille pour la France. Mieux, sont nées Centrale Pékin, Centrale 

Hyderabad et, en 2015, ce sera le tour de Centrale Casablanca dont la première promotion aura tout juste 60 ans de 

moins que la nôtre ! 

 

Quant à Centrale Paris les grands changements sont, entre autres, la fusion avec Supélec et l'installation à venir sur 

le plateau de Saclay. Les ingénieurs sont, par nature, des agents de changement du monde, il faut bien que leur 

monde change ! 

 

Vous lirez dans ce n°71 les comptes-rendus du voyage en Franche-Comté et du SAGE dans lequel s'investit 

beaucoup Jean Martin ; 

Vous verrez, aussi, les interrogations de l'équipe des délégués sur la forme à donner à notre manifestation annuelle 

pour qu'elle soit plus adaptée à ce que nous voulons et pouvons faire. Vos idées seront les bienvenues.   

 

En attendant 2015, passez un bon Noël. 

 

 Jean Claude Allanche 

 

Dernière minute : 

Nous venons d'apprendre, de la bouche de son fils Olivier, le décès de Michel Hantz. Sa santé s'était fortement 

dégradée en 2014 nécessitant une longue et lourde période d'hospitalisation. De retour chez lui depuis quelques 

semaines, sa vie s'est brutalement arrêtée le 11 décembre. 

La Promo est dans le deuil et la peine: elle vient de perdre en Michel un ami, un délégué dévoué et compétent, celui 

qui fut, des années durant, son webmaître. Le monde centralien n'oubliera pas non plus l'énergie qu'a consacrée 

Michel dans la mise en place de sites web de l'Association. 

Envoyez vos témoignages à Jacques Lapeyre pour publication dans le bulletin prochain. 
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In memoriam 

 

 
Notre camarade Jean-Charles WITSCHGER  nous a quittés le 8 octobre 2014 au cours 
d'un voyage en Crête à Heraklion 
 
L'inhumation a eu lieu le 23 octobre 2014 au Vésinet. La promo y était représentée par 
son délégué Jean Claude Allanche. 
 
Que ceux qui ont bien connu notre camarade nous fassent parvenir leur hommage. 
  

Photo du trombinoscope 1983 

 
Jean Charles BASTIEN 
Le décès de Jean-Charles WITSCHGER me touche beaucoup. En première année en thurne 10 il était mon voisin 
et nous avons beaucoup échangé alors que nous apprenions l' École..... Il rejoint les disparus des occupants de la 
thurne 10 : Une pensée pour Jacques BRETON et  Gérard DONCIEUX.   
 
Bernard BISMAN  
Je suis très ému, j'avais beaucoup sympathisé avec lui et me souviens d'une journée inoubliable sur son dragueur 
de mines au large de Bizerte. 
 

 

Nouvelles de camarades 

 
 

Josiane BOURDEL (courriel du 23 septembre) 

Merci infiniment pour ce bulletin que j’ai bien reçu. 

Vous allez faire un beau voyage et j’espère que ce bel automne vous accompagnera..Belle rentrée à vous et ceux 

que je connais. Amicalement 

 

Agnès PLOIX (carte du 26 septembre) 

Avec mes remerciements d'avoir prévenu si rapidement les amis centraliens lors du décès de Bruno. Cela montre la 

solidarité et l'amitié qui règne dans la promotion. 

Très touchée de ce don à l'association "Accueil Convention". Veuillez transmettre mes remerciements à l'association 

des Centraliens. Bruno y était très présent, a donné beaucoup de son temps auprès de ces jeunes "sans racine" en 

grande difficulté, je vous en remercie de sa part. Je vous prie de croire en mon amical souvenir 

 

Jean Charles BASTIEN, (courriel du 3 octobre) 
 Quelques nouvelles...Tout d'abord un grand merci pour la carte postale rédigée par les fidèles depuis la Franche-
Comté. Elle nous a fait un grand plaisir. 
Je continue à me débattre dans notre changement de vie, pas aidé par le marasme des affaires immobilières qui ne 
me permet pas de trouver un acquéreur pour la maison de Soissons... et de retrouver un équilibre. 
Michèle va bien. La pose de son implant cochléaire est un succès. Toutefois il faut se réhabituer à entendre et cela 
passe par de nombreuses séances d'orthophonie. Elle a retrouvé son autonomie et peut à nouveau téléphoner. 
Pas de grands projets pour le moment. Salut à tous, si vous passez par Reims, venez nous dire bonjour 
Cordialement 
 
Jean MOINET (courriel du 6 octobre) 
J'ai reçu avec beaucoup de plaisir la carte postale d'Arc-et-Senans signée par tous les participants au voyage 
annuel. Un grand merci à tous. Je regrette énormément de ne pas avoir été parmi vous, toujours à cause de 
quelques ennuis de santé, pas vraiment graves d'après les médecins et qu'ils ne peuvent pas soigner, mais qui 
suffisent à me pourrir la vie et m'empêchent de me balader comme je voudrais. Amical souvenir à toute la promo. 
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Hraîr TOROSSIAN (courriel du 7 octobre) 

Ca y est, nous avons regagné nos pénates mais nous parlons encore de cette très agréable virée en Franche 

Comté (Avec le beau temps en plus...). Nous tenons donc à vous féliciter, toi et Jacqueline, pour les choix que vous 

avez opérés et la façon dont s’est déroulé le voyage. Merci à vous deux et à la prochaine ! Bien cordialement, 

Michel PERRIER (mail d'octobre) 

Je vous envoie mes sincères remerciements pour vos efforts de camaraderie, notamment à l'occasion du voyage en 
Franche Comté, très réussi par ses beaux paysages, sa cuisine excellente, son programme bien adapté, et sa 
météo formidable. Grand, grand merci malgré mes diverses absences. 
Je vous redonne une version nouvelle de la 58ème énigme : Malgré l'histoire prolixe de la Franche Comté, dont les 
frontières ont été tourmentées pendant des siècles, il existe une frontière restée immuable fort longtemps. Quelle est 
cette limite fixe séparant deux pays ? 
Réponse : Entre la région du Doubs qui, via le bassin de la Saône, regarde la Méditerranée, et la région Ouest qui 
penche vers l'Atlantique, la ligne de séparation des eaux n'a pas bougé sur les cartes de géographie. En toute 
camaraderie 
 
André HALBERSTADT (courriel du 11 octobre) 

Malgré les années qui passent et alors que nous n'étions pas particulièrement proches à Piston, j'ai gardé un 

souvenir précis de toi: grand sportif! 

Je viens de m'installer dans la région - à Pourrières - et je passe assez souvent quelques heures  à Aix. Pourrais-je 

me rendre utile à l'occasion?  Amitiés. 

 

Jacques et Colette GALLAND (mail du 25 octobre) 

De retour de Prague où nous avons passé quelques jours, nous trouvons la photo du groupe, elle est bien réussie et 

nous t'en remercions comme nous te remercions pour l'organisation également réussie  de ce sympathique 

voyage. Cela fait plaisir de retrouver les visages de tous ceux avec lesquels nous avons partagé ces moments forts 

et conviviaux et presque toujours sous le soleil.  Bien amicalement 

 

Jean-Pierre PEYRONET (lettre du 2 novembre) 
Le camarade VERGELY vient de nous quitter. Nous n'oublions pas qu'il jouait de façon excellente au piano le 2ème 
Prélude de Rachmaninov 
 

Charles COSTA (mail du 5 novembre) 

N'ayant plus de courrier de la promo (hormis une carte sympa de Franche Comté), je pense avoir négligé d'avertir 

certains de mes interlocuteurs habituels du changement de mon adresse mail. Je viens d'en informer le webmestre 

de l'association, mais au cas où la modif prenne du temps et si par malchance tu expédiais des infos sous peu, je te 

communique ma nouvelle adresse électronique. 

A part ça j'espère que tu vas bien ainsi que ton épouse; du côté de Liliane et moi, ce sont les articulations et la 

mémoire qui sont les plus atteintes (ce qui ne doit pas être très original!). A bientôt. Bien amicalement 

 

Pierre BONNET (mail du 5 novembre) 

Je viens seulement de trier et indexer mes photos du voyage à Besançon, après un mois de vie familiale intense 
avec nos enfants et petits-enfants,(jusqu'à 11 personnes à table certains jours), dont les nouveaux-nés jumeaux 
Max et Théa de la fille d'Annie et le petit Félix (7 semaines) de ma fille Claire 
Tous ont regagné leurs maisons et pour certains leurs provinces, et on se décontracte Annie et moi en faisant des 
projets de voyage pour 2015 et en bricolant à la maison 
Tout ceci pour expliquer que je n'ai pas pu tenir ma promesse d'envoyer rapidement mes photos à Bastien j'espère 
qu'il ne m'en voudra pas 
En outre j'ai beaucoup ramé pour charger les meilleures sur Picasa qui a changé son site et ses procédures, ce qui 
n'a rien arrangé 
Donc voici le lien; vous pouvez bien entendu le communiquer aux camarades et dites moi svp s'il fonctionne 
correctement, car j'ai malgré +sieurs essais quelques doutes. 
Amitiés et encore une fois bravo pour ce voyage très réussi 
 
Jean Pierre BARBIN (courrier du 17 novembre)  

Comme on n'arrête pas le progrès les diapositives se transposent en numériques et dans le lot (je dois en avoir tiré 

plus de 3/4000 en 3 ou 4 décennies) l'équipe de rugby ci-jointe dont j'ignore complètement l'origine puisqu'à 

l'époque j'étais très peu porté sur la question. Si elle peut te servir pour quelque bulletin. À part Guiter qui était en 

https://picasaweb.google.com/115369362099508847447/1409VoyagePromoSelection02?authkey=Gv1sRgCKG9o9iDp4TShQE
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taupe avec moi à Charlemagne et toi-même je ne sais pas mettre de noms sur les autres sauf Prince autre pilote de 

l'armée de l'Air.  

 

Note de Jacques Lapeyre : 

Cette photo de l'équipe de rugby Piston est 

inédite dans les bulletins et sur le site de la 

promo. Elle date de l'année 56/57 alors que 

celle largement diffusée depuis des années 

dans la promo était de l'année 55/56. On 

peut reconnaitre sur cette photo: de la promo 

1959, Roubin, de la promo 1958  Barbin, 

Gelée (?) Guitton, Guiter, Lapeyre et Prince, 

de la promo 1957, Desneux, Moulin et  

Pénicaud . Les six autres joueurs et les deux 

coaches (?) me  sont inconnus. Je ne me 

souviens  que de Mr Chillot qui coachait 

l'équipe en 55/56 et n'ai même plus 

souvenance qu'il aurait été remplacé l'année 

d'après. Qui peut compléter ? 

J'espère que tout va bien pour toi. Personnellement je commence à fatiguer et surtout fatigué du bordel actuel. J'ai 

des nouvelles de François Lazare  ça fait 50 ans que l'on ne s'est pas vu puisque que l'on était du contingent armée 

de l'air (n.d.l.r. pilotes). Je ne sais quelle foucade le tient il veut absolument me revoir. Je lui ai proposé de faire la 

route au printemps et de prendre un point moyen par exemple Aix en Provence (il habite St Raphaël); ce qui pourrait 

se concrétiser par rencontre à 4 car il est en grand contact avec Sévène qui d'après ce que j'ai compris circule 

beaucoup également. 

Il se peut que je me déplace à Aix bien avant, ma fille étant une assidue de la salle des ventes d'Aix. À nous 

rencontrer éventuellement. Amitiés à tous et mort aux c… qui nous gouvernent 

 

Michel PERRIER (mail du 18 novembre) 

Heureuse la promotion 1958 qui a le notable avantage d’avoir des délégués en or, très dévoués et serviables .Merci 

de tout cœur pour vos initiatives, notamment à l’occasion de chaque voyage annuel ; surtout, le dernier, en Franche 

Comté s’est terminé après tous mes déboires, par  un chèque correctif notable. Merci, merci. Ma joie d’être avec les 

camarades et les familles à Besançon, s'est poursuivie par la douleur  de perdre ma belle fille à 49 ans. 

Je vous joints deux textes écrits pour participer à la revue annuelle de mon village natal : Claveyson (Drôme). Je les 

propose aussi à la rédaction du bulletin de la promotion. Si vous les jugez quelque peu intéressants, vous pouvez en 

modifier la présentation et le phrasé à votre convenance. En même temps, pour soutenir les finances j’envoie un 

chèque à Jean-Claude. En toute profonde camaraderie. 

 

Jacques LAPEYRE (date du bulletin) 

Quoi de neuf depuis juillet ?  

La construction d'un grand diaporama pour marquer notre 80ème anniversaire. 130 diapos, 350 photos 25 morceaux 

de musique une heure de projection et ….plus d'une centaine d'heures de travail. 

Le séjour traditionnel d'une semaine  au Tyrol et au retour un disque dur qui lâche et entraine la mort de mon vieil 

ordinateur qui avait près de 20 ans. Incident banal, et bien non car le nouvel outil acheté était livré avec Windows 8 

très différent de Windows XP. De nombreuses applications se sont révélées incompatibles. Au prix d'achat du PC il 

a donc fallu rajouter l'achat des plusieurs logiciels dont Access 2013;Microsoft fournisseur de Windows n'a pas 

comme par le passé permis la compatibilité des anciennes versions de l'ensemble de ses logiciels d'Office. De plus 

certes Windows 8 est très puissant mais c'est une usine à gaz qui a oublié de reprendre certaines fonctions très 

utiles des anciens Windows.que je regrette chaque jour. 

 

Pour 2015 notre programme de voyages est déjà établi. Pas de croisière cette année, les 3 petits enfants qui n'ont 

pas encore bénéficié du plan quinquennal sont encore trop jeunes.  

Ce sera donc en Janvier 15 jours à Cuba, en avril un pèlerinage de 12 jours en Turquie sur les pas de Saint Paul, en 

août une semaine au Tyrol et sans doute en septembre un nouveau voyage au Maroc pour aller assister à 

l'inauguration de l'École Centrale de Casablanca. 
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Ont participé à ce voyage 

Christophe et Ghislaine ALEXANDRE, Jean Claude et Françoise ALLANCHE, Bernard BISMAN; Pierre BONNET et 

Annie; Jacques et Majo DELAGE ; Gérard et Monique  DUROYON; Jacques et Colette GALLAND; Jacques et 

Jacqueline LAPEYRE, Jean  et Maryse LEBLANC; Etienne et Jeanne Thérèse LEFLAIVE , Jean et Françoise 

MARTIN; Michel et Janine MEUNIER; Alain et Marie-France MOREAU, Jean Yves et Chantal MORLOCK, Jean et 

Marie José MOYEN; Michel PERRIER ; Jacques et Françoise PEUSCET, Hraïr et Séda TOROSSIAN; Jean Claude 

et Marie Antoinette VERNIERES.. 

 

Les Manifestations à venir en 2015 

 
Soirée des Rois 
 

La traditionnelle  soirée des Rois qui ouvre l’année Piston 58 aura lieu le 12 janvier 2015 à 18h30. 

Les délégués remercient chaleureusement Charles et Christine Ranunkel de nous accueillir encore une fois. 

 

Le Voyage d'automne 
 
Contrairement aux années passées vos délégués ne sont pas en mesure de vous annoncer sur ce bulletin de 
décembre les dates et la destination de notre traditionnel voyage d'automne. 
Traditionnel en effet,  14 voyages depuis 1996 rappelez-vous. 
1996 le Pays Cathare, 1997 la Saintonge, 1998 la Bourgogne, 1999 la Savoie, 2000 la Provence, 2001 Bordeaux, 
2002 l'Auvergne ; 2003 Bruxelles, 2004 la Bourgogne, 2005 le Cotentin, 2006 l'Aveyron et la  Lozère, 2007 l'Alsace, 
2008 Versailles, 2009 le Périgord, 2010 le Pays Basque, 2011 la Lorraine  2012 Toulouse et Albi, 2013 le Nord et la 
Belgique, 2014 la Franche Comté. 
 
La promo a ainsi quadrillé la France en visitant alternativement les provinces du Nord du Centre et du Sud. 
Tous ces voyages ont nécessité  pour la responsabilité de l'organisation une très forte implication des délégués 
André Denis, Jean Claude Allanche, Jacques Lapeyre, Jean Charles Bastien (et leurs épouses), et celle de 
"régionaux de l'étape" Bernard Bisman, Christophe et Ghislaine Alexandre, Charles et Liliane Costa, Michel et 
Monique Doutreloux, Gérard et Monique Duroyon, Michel et Jacqueline Gargula, Michel Guillebaud () et 
Jacqueline, Jean Louis et Marine Hédelin, Jean et Marie Louise Huck, Michel et Marie Françoise Joulié, Jacques 
Lassignardie (), Jean-Pierre et Danielle Lescouret, Jean Mabrut (), Jean Yves et Chantal Morlock, Jean et Marie-
José Moyen, René-Paul et Geneviève Piétri, Michel et Jacqueline Van Hecke. 
 
Il ne reste donc que peu de régions que nous n'avons pas visitées; les régionaux de l'étape volontaires se font rares 
et vos délégués sont comme les héros …….un peu fatigués. 
. 
On constate aussi que l'âge a chez de nombreux fidèles de ces voyages apporté son lot d'ennuis de santé divers 
dont surtout des problèmes de mobilité. Certains ont même préféré renoncer. 
C'est ainsi que le nombre de participants qui se maintenait depuis des années autour de 50/55 est brutalement 
descendu à 36 cette année. 
Or même si les organisateurs sont conscients de ce problème et prévoient le maximum de déplacements en car, en 
bateau ou en petit train il reste inéluctablement des marches à pied pour la visite des villes anciennes. 
 
En foi de quoi, vos délégués  recherchent d'autres formules pour maintenir le rendez-vous annuel qui appartient 
vraiment au patrimoine de la Promo. Ils envisagent une solution croisière fluviale. Dans le prochain bulletin ils vous 
en diront un peu plus. 
On parlera aussi à nouveau de Casablanca. 
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Souvenir souvenir 

de l’E.P.C. à  l’E.C.P. (par Michel Perrier) 

Au début du XXème siècle, Claveyson (Drôme) représente le monde rural dans sa globalité : la grande ville est loin, 

très loin. La vie s’organise, sans grand bruit, autour du travail dans les champs. Les récoltes et les animaux 

domestiques constituent la préoccupation toujours renouvelée de la ferme, au fil de l’écoulement des jours.Les 

vacances d’été, promulguées par la République, ont bien été légiférées pour que les enfants puissent participer aux 

travaux intenses, sans manquer l’école. 

Claveyson, c’est alors la France profonde, avec ses deux écoles où les enseignants déversaient leurs compétences 

et leur savoir-faire  (y compris la morale et l’éducation civique) à la nouvelle génération qui est et sera toujours 

l’avenir du pays. D’une part l’école publique, voulue et réalisée par Jules Ferry dans chaque village, d'’autre part 

l’école privée animée par une congrégation religieuse. 

De 1937 à 1939, à 4-5 ans, je fréquentais les bancs de l’école privée de Claveyson, en abréviation E.P.C. 

A pied, avec mes petites jambes, je parcourais les deux longs kilomètres séparant la ferme de l’école, et matin, et 

midi, et soir, par tous les temps et toutes les saisons. Nous y avons appris, très tôt, le « b a ba» de la lecture 

naturelle ( non globale ). Nous avons tenu la plume Sergent Major pour écrire .C’est important de comprendre le 

texte qu’on a sous les yeux; c’est important de constater que chaque phrase est un tout cohérent avec un sujet, un 

verbe et au moins un complément, terminée par un point-ponctuation qui, dans une lecture à haute voix, oblige à 

baisser l’intonation. 

.Nous avons additionné un à un les objets pour commencer à compter. Quelle fierté, quand on est un petit bout de 

chou, de pouvoir répondre à la question familiale : "jusqu'à combien sais-tu compter ?" d'abord (en ouvrant les deux 

mains) jusqu'à …dix ; puis le mois suivant jusqu'à …cent ; puis jusqu'à …mille ; puis…sans fin car rajouter un zéro à 

un nombre même grand c'est facile. Et ce fut mon premier contact avec la notion de nombre infini. 

A cinq ans et demi, j'ai quitté ce cocon familial pour  aller  vivre  dans  le midi. J'ai perdu mon école privée pour 

plonger, sans préparation, dans le monde de l'école publique, à Montfrin (Gard). En 1939 la maternelle accueillait 

simplement : pas d'éveil à un quelconque apprentissage de la lecture. Je me souviens d'une animation de l'après-

midi où la lanterne magique projetait pâlement, sur le mur, l'horrible histoire de la chèvre de monsieur Seguin. Les 

images fixes du diaporama, sous titrées avec le texte explicatif, défilaient. Le diaporama voulait se dérouler dans les 

images uniquement, en ignorant le texte, trop rapidement à mon gré car mes camarades de maternelle ne savaient 

pas lire du tout  et  je n'avais pas le temps de lire en totalité la suite de l'histoire. 

Se retrouver avec de tels atouts (savoir lire, savoir écrire, savoir compter) est l'amorce d'une situation privilégiée où 

tous les avantages s'accumulent pour faire face à la découverte des enseignements scolaires. Ainsi, en calcul, la 

simple compréhension du problème, dont la lecture est hésitante pour le copain déchiffrant chaque mot, alors que la 

lecture courante permet de bien comprendre l'ensemble du problème facilite l'approche de la solution. De fort en 

lecture, on devient alors fort en calcul et ensuite fort en mathématiques ! 

Cette situation permet de se faire apprécier par l'instituteur ; plus tard cela se transformera en une relation 

privilégiée avec le professeur, pour gravir plus facilement les étapes de l'éducation nationale, et ainsi naturellement 

sur la voie royale jusqu'à se trouver aux portes de l'enseignement supérieur…et à la rentrée de la prestigieuse École 

centrale de Paris, en abréviation E.C.P. 

n.d.l.r: merci Michel pour cette évocation de ce que furent tes premières années scolaires Puisse ce récit en susciter d'autres 

chez nos camarades que nous nous ferons bien évidemment un  plaisir de publier. 

* 

*     * 
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Coupon-réponse pour le tirage des ROIS le 12 janvier 2015 à 18 heures 30   
chez Charles et Christine RANUNKEL, 105 Avenue Victor Hugo PARIS 16ème 

À retourner rapidement avec le montant de la participation à Jacques Lapeyre Résidence Mazarin Mirabeau 50 

cours Mirabeau 13100 Aix en Provence.  04 42 27 54 91 

 
NOM …………………………………Prénoms:…………………………………… Date………. 
 
Je participerai (nous participerons) au tirage des Rois le 12 janvier 2015  pour    personnes  

Je joins un chèque de 30 € x…..€ = ………    € 
Chèque libellé au nom de Association des Centraliens Promotion 58 (et surtout pas au nom de Jacques Lapeyre)

 Je ne pourrai pas participer à cette soirée 

 
Voici de mes nouvelles- 
………………………………………………………………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………………………………………………………………
…………………………………………………………………………………………………..……………………………………
………………………………………………………………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………………………………………………………………
……………………………………………………………..…………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………………………………………………………………
………………………………………………………………………………………………………………………………………
……………………….. 

 
 


